

Un groupe d'experts est désigné pour s'occuper de l'affaire des normaliens disparus au Mexique



Mexico, 17 janvier, (RHC).. La Commission Inter américaine des Droits Humains a désigné un groupe multidisciplinaire d'experts pour s'occuper de l'affaire des normaliens disparus depuis plus de 3 mois dans la localité mexicaine d'Ayotzinapa, dans l'état de Guerrero.

Des avocats spécialisés en droit constitutionnel, pénal, en droits humains et d'autres experts devront élaborer des plans de recherche des étudiants. Ils procéderont à l'analyse technique des lignes d'investigation pour déterminer la responsabilité pénale.

L'experts veilleront aussi à l'attention intégrale des victimes de ces faits.

Par ailleurs, le Comité de Solidarité avec Ayotzinapa a terminé la première phase de la recherche des jeunes disparus dans l'état d'Oaxaca.

Les travaux avaient débuté le 9 janvier à la Caserne militaire de la ville Ixtepec, dans cet état. L'accès à la caserne a été interdit aux membres du comité, qui ont cependant pu parcourir la zone navale, le bureau du vice procureur, des prisons.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/43866-un-groupe-dexperts-est-designe-pour-soccuper-de-laffaire-des-normaliens-disparus-au-mexique>



Radio Habana Cuba